

MENSAJE
SR. ELÍAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
MENSAJE ILUMINACIÓN ÁRBOL NAVIDEÑO
DICIEMBRE 2, 2008

ESTA OCASIÓN ES DOBLEMENTE ESPECIAL PARA ESTE SERVIDOR, ES DOBLEMENTE ESPECIAL PARA MI FAMILIA. POR UN LADO, ESTA ES LA ÚLTIMA NAVIDAD QUE CELEBRAMOS EN CASA PRESIDENCIAL.

POR OTRO LADO, ESTE TAMBIÉN ES UN MOMENTO ESPECIAL PARA ESTE SERVIDOR, PORQUE NOS PERMITE, CON HUMILDAD, HACER UN PÚBLICO AGRADECIMIENTO JUNTO A MI FAMILIA AL TODOPODEROSO. LE AGRADECEMOS PORQUE NOS HA ACOMPAÑADO, NOS HA PERMITIDO SERVIRLE AL PAÍS Y NOS HA REGALADO MUCHAS BENDICIONES DURANTE ESTOS CUATRO AÑOS Y MEDIO APROXIMADAMENTE DEL GOBIERNO.

ES JUSTO TAMBIÉN EXTERNAR PÚBLICAMENTE NUESTRA GRATITUD A TODOS LOS COLABORADORES EN CASA PRESIDENCIAL, A LOS FUNCIONARIOS PÚBLICOS QUE HAN SERVIDO A NUESTRO PAÍS, A LOS MINISTROS, VICE MINISTROS, PRESIDENTES DE AUTÓNOMAS, A LOS DIRECTORES GENERALES Y A TODOS LOS SALVADOREÑOS QUE HAN ELEVADO PLEGARIAS Y NOS HAN MANIFESTADO SUS BUENOS DESEOS PARA LA MARCHA DE NUESTRO GOBIERNO.

ASÍ HE QUERIDO COMENZAR ESTE ACTO SIMBÓLICO, CON AGRADECIMIENTOS, RECONOCIENDO QUE TODOS LOGRAMOS LO QUE NOS PROPONEMOS SOLAMENTE SI CONTAMOS CON LA BUENA VOLUNTAD Y CON LA AYUDA DE NUESTROS SERES QUERIDOS.

NOS ENCONTRAMOS REUNIDOS AQUÍ PARA INAUGURAR LA ILUMINACIÓN Y DECORACIÓN NAVIDEÑA DE CASA PRESIDENCIAL, Y ASÍ DARLE UNA BIENVENIDA SIMBÓLICA AL MES EN



QUE SE CONMEMORA EL NACIMIENTO DE JESÚS. ES UN ACONTECIMIENTO QUE CELEBRAMOS TODOS LOS CRISTIANOS INDEPENDIENTEMENTE DE NUESTRA DENOMINACIÓN RELIGIOSA.

ESTE AÑO ENCENDEMOS, EN ALGUNOS INSTANTES ENCENDEREMOS ESTAS LUCES COMO UN SÍMBOLO DE ESPERANZA. EN LOS MOMENTOS DIFÍCILES QUE ATRAVIESA EL MUNDO, NO DEBEMOS OLVIDAR QUE SOMOS SALVADOREÑOS Y QUE CON NUESTRA VISIÓN DE FUTURO Y CON MUCHO ESFUERZO LOS CUSCATLECOS SIEMPRE SALIMOS ADELANTE.

MI MENSAJE ESTE DÍA A TODO EL PAÍS ES UNO DE FE, DE ESPERANZA, Y DE UNIÓN FAMILIAR. LA FAMILIA ES EL SOSTÉN MORAL QUE NOS ANIMA, QUE NOS INSPIRA A ENCONTRAR FUERZA EN LA ADVERSIDAD Y A ENCONTRAR PAZ EN LA TORMENTA.

EN ESTAS FIESTAS DE NAVIDAD Y DE FIN DE AÑO, QUIERO HACER UN LLAMADO DE UNIDAD A TODO EL PAÍS, UN LLAMADO DE CALIDEZ FAMILIAR Y DE SOLIDARIDAD CON NUESTRO PRÓJIMO. QUIERO APOYARME EN UNA FRASE DE SAN AGUSTÍN, ESE SABIO OBISPO Y FILOSOFO QUE EN UNA OCASIÓN ESCRIBIÓ: "EN LAS COSAS NECESARIAS, LA UNIDAD; EN LAS DUDOSAS, LA LIBERTAD; Y EN TODAS, LA CARIDAD".

CON ELLO QUIERO RATIFICAR QUE LA SOLIDARIDAD ES UNO DE LOS MÁS IMPORTANTES PILARES QUE NECESITAMOS ALIMENTAR PARA VIVIR EN UNIDAD, EN PAZ Y EN ARMONÍA.

HOY MÁS QUE NUNCA EL SALVADOR NECESITA QUE DIRIJAMOS NUESTRAS MEJORES INTENCIONES Y DESEOS EN UNA MISMA DIRECCIÓN Y CON UNA SOLA VISIÓN DE PAÍS. UN PAÍS LIBRE, DEMOCRÁTICO Y ABIERTO, LO QUE TODOS DEBEMOS BUSCAR ES EL BIENESTAR COMÚN, EL BIENESTAR DE LAS MAYORÍAS, Y LAS MEJORES FORMAS DE LLEVAR NUESTRA VIDA CON CAUTELA Y MAYOR ENTREGA HACIA LOS DEMÁS.

CREO QUE HOY MÁS QUE NUNCA LOS SALVADOREÑOS DEBEMOS MANTERNOS FIELES A NUESTRO ESPÍRITU TRABAJADOR, FIELES A LA BÚSQUEDA DE LA PAZ, Y CONSTANTES EN LA DEFENSA DE NUESTROS VALORES CRISTIANOS, NUESTROS VALORES CRISTIANOS EN EL SENO DE LA FAMILIA Y DE NUESTROS VALORES DEMOCRÁTICOS EN UN PAÍS LIBRE.

EN ESTA ULTIMA NAVIDAD EN QUE ME DIRIJO, INICIANDO ESTE MES PARA ENCENDER DE MANERA SIMBÓLICA EL ÁRBOL NAVIDEÑO, COMO PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, HE TENIDO LA OPORTUNIDAD JUNTO A MI ESPOSA ANA LIGIA, DE GRABAR UN MENSAJE DE AGRADECIMIENTO, DE OPTIMISMO Y UN MENSAJE DE BUENOS DESEOS, EL CUAL QUEREMOS HACER LLEGAR A CADA SALVADOREÑO A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.

QUERIDOS AMIGOS: QUIERO AGRADECER A TODOS USTEDES POR SU COLABORACIÓN, TENEMOS SIETE MESES TODAVÍA DE MUCHA ACTIVIDAD, SIETE MESES EN EL QUE VAMOS A DEDICAR HASTA EL ULTIMO ESFUERZO PARA TRABAJAR POR LOS SALVADOREÑOS, ESPECIALMENTE POR LOS MAS NECESITADOS.

AL ENCENDER ESTAS LUCES, NO SOLO ILUMINAMOS EL NACIMIENTO DE JESÚS; TAMBIÉN RENOVAMOS NUESTRA CONFIANZA EN EL SALVADOR Y ALIMENTAMOS NUESTRA ENERGÍA INTERNA, ESA ENERGÍA NECESARIA PARA CONTRIBUIR A CONSTRUIR UN PAÍS EN PAZ, UN PAÍS QUE BUSCA LA PROSPERIDAD DE SUS HABITANTES Y POR SUPUESTO QUE HAYA ABUNDANCIA PARA LAS FAMILIAS Y PARA NUESTROS SERES QUERIDOS EN MOMENTOS DIFÍCILES.

AL INICIAR LAS FESTIVIDADES DE FIN DE AÑO QUIERO PEDIRLE A TODOS LOS SALVADOREÑOS Y A LAS SALVADOREÑAS QUE MANTENGAMOS FUERTE NUESTRA ESENCIA DE GENTE DE FE. ME REFIERO A ESA FE NECESARIA EN ESTOS MOMENTOS DE DIFICULTAD PASAJERA MUNDIAL. AQUELLA QUE NOS RECUERDA QUE LOS SALVADOREÑOS SOMOS TODOS HERMANOS Y QUE DEBEMOS CONTRIBUIR A SACAR



ADELANTE AL PAÍS Y AYUDARLE ESPECIALMENTE COMO LO HEMOS HECHO A LO LARGO DE ESTOS AÑOS A LOS QUE SUFREN.

QUIERO PEDIRLE A LA FAMILIA SALVADOREÑA QUE MANTENGAMOS VIVAS LAS TRADICIONES FAMILIARES, QUE DESPERTEMOS EL OPTIMISMO, QUE VENZAMOS LA INDIFERENCIA Y QUE TRANSMITAMOS A LOS MAS PEQUEÑOS LA ALEGRÍA Y LA MAGIA DEL NACIMIENTO DE JESÚS.

DESPERTEMOS EN LOS NIÑOS LA ALEGRÍA DE LA NAVIDAD Y REVIVAMOS EN LOS CORAZONES DE LOS ADULTOS LA INOCENCIA PERDIDA. ELEVEMOS EL OPTIMISMO, OFREZCAMOS NUESTRA SONRISA, Y DEMOS GRACIAS A DIOS PORQUE SIEMPRE HEMOS SIDO CAPACES DE SOÑAR, DE TRABAJAR, DE SOBREPONERNOS A CUALQUIER DIFICULTAD.

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR ESTAR ACÁ, MUCHAS GRACIAS A LOS SALVADOREÑOS QUE NOS VEN POR LA TELEVISIÓN, QUE NOS ESCUCHAN POR LA RADIO, QUE DIOS BENDIGA A TODOS LOS HOGARES SALVADOREÑOS, QUE DISFRUTEN AL MÁXIMO ESTA FIESTA CRISTIANA, QUE DISFRUTEN CON SUS FAMILIAS Y QUE DIOS BENDIGA A ESTA TIERRA CUSCATLECA, A NUESTRA TIERRA, EL ÚNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS Y QUE ESTA BENDITO POR DIOS.

MUCHAS GRACIAS Y NO TENGO NINGUNA DUDA EN EL AÑO QUE ESTA POR VENIR, VAMOS A LUCHAR POR QUE LAS COSAS SALGAN MEJOR.

GRACIAS Y BUENAS NOCHES PARA TODOS.

